
 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                Saalfeld vom 16.-18.September 2022 

 

Rathaus Saalfeld 



 

 

Liebe Sportfreunde 
Dear Sport Friends 
 

Wir laden Euch recht herzlich zum Welt Cup Finale im Castingsport nach Saalfeld ein. 

We cordially invite you to the World Cup Final in casting sport in Saalfeld 

 
Ort                         Sportanlage des AV Saalfeld/Sektion Castingsport  

Venue                                          Sports ground des AV Saalfeld/sektion Castingsport 

 

Veranstalter    LAVT e.V. 

Organizer    LOW E.V. 

 

Ausrichter    AV Saalfeld/Saale e.V. Sektion Castingsport e.V. 

     BY Saalfeld/Saale e.V. Section Castingsport e.V. 

 

Schirmherr    Herr Steffen Kania Bürgermeister der Stadt Saalfeld 
Patron     Mr. Steffen Kania Mayor of the City of Saalfeld 

 

Turnierleitung 

Executive director    Schulz Olaf 

 

Anreisetag / arrival    Freitag,     16.09. 2022 

Turnier / competition    Samstag,   17.09. 2022  

Abreisetag / departure     Sonntag,   18.09. 2022 

 

Teilnehmer     Alle Mitglieder der ICSF. 
Participants      All members of the International Casting Sport Federation ICSF. 

 

Wertungen     Weltcup-Wertung im 5 Kampf für allg. Klasse (m/w) und Jugend (m/w). 

Score      General Class (men/women) & Junior Class (boys/girls) in Word Cup 2022. 

 

Unterbringung Müssen auf eigene Initiative und Rechnung gebucht werden.  

Übernachtungen können sie hier suchen und buchen. 

Reservation Must be booked on your own initiative and for your account. 

You can search for and book overnight stays here. 

 

https://www.preiswert-uebernachten.de/hotel-pensionen/saalfeld/290 

 

 

Startgeld /Participation fee                        Damen / Herren € 50,00 women / men 

Startgeld /Participation fee                        Junioren € 25.00- boys / girls 

Bankett / banquet    alle Teilnehmer 25.00 all participants 

 

 

Bankinformationen   Kontoinhaber:Casting Club Saalfeld e.V. 

Bank/ information   IBAN :  DE46 830 503 03 0000 004103 

     SWIFT- BIC:    HELADEF1SAR 

     Code: WC Finale22 

      

 

Bekleidung     Sportbekleidung mit deutlich sichtbar angebrachter Startnummer. 

Dress code      Sport dress with properly displayed starting number required. 

 

 



 

 

 

Haftung:    Der Veranstalter übernimmt für Verletzungen oder Schäden, gleich welcher 

Art, oder den Verlust von Gegenständen keine wie immer geartete Haftung. 

Liability     The organizer assumes no liability whatsoever for damage, loss or injuries. 

 

A n m e l d u n g Schriftliche Anmeldung bis spätestens: 02.September 2022 per E-Mail (kein 

Fax). 
A p p l i c a t i o n    Written registration by 02 September 2022 at the latest by e-mail (no fax). 

 

 

Doping  Alle Dopingmittel sind entsprechend des gültigen NADA-Codes des DOSB 

verboten. 

Doping      All doping agents are in accordance with the valid NADA code  

     of the DOSB. 

 

 

Gewichte Disz.5    In Disziplin 5 sind nur die vom Veranstalter ausgegebenen Gewichte erlaubt. 
Plugs event no.5    Only plugs provided by the organizer are permitted in event no.5. 

 

 

 

 

    

 

               Röse Dietrich        Schulz Olaf 

         Präsident LAVT e.V.    Referent Castingsport LAVT e.V. 

 

 

A c h t u n g! 

A t t e n t i o n! 

 

Covid -19   

Im Zeitalter von Covid -19 sind die Einreisebestimmungen, Quarantäne - Bestimmungen und Zugangsregel n zu 

Sportstätten ständigen Änderungen unterworfen, abhängig vom aktuellen Verlauf der Pandemie. Die Teilnehmer 

verpflichten sich, die zum Zeitpunkt der Veranstaltung geltenden Bestimmungen, betreffenden den Aufenthalt in 

Deutschland, die Übernachtungen in einem Quartier und die Teilnahme an einer Sport - Veranstaltung zu kennen 

und auch einzuhalten. Informationen dazu erhalten Sie in Internet -Veröffentlichungen Ihres Auswärtigen Amtes. Die 
gültigen Nachweise, die die Einhaltung der geltenden Bestimmungen dokumentieren, sind von den Teilnehmern 

mitzuführen und dem Veranstalter auf Verlangen vorzuweisen. Es kann zu unangekündigten Kontrollen der 

Dokumente durch befugte Stellen vor Ort kommen. Wir übernehmen keine Verantwortung oder Haftung für 

Schäden, Kosten oder Unanehmlichkeiten jeglicher Art, die den Teilnehmern aus der Nichtbeachtung der 

Bestimmungen erwachsen, oder durch deren kurzfristige Änderung entstehen. Der Veranstalter behält sich das 

Recht vor, einen Schnelltest bei Teilnehmern im Verdachtsfall durchzuführen. Eine Testverweigerung kann zum 

Ausschluss von der Veranstaltung führen.  

Covid-19  

In the age of Covid-19, entry requirements, quarantine regulations and access rules to sports venues are subject to 

constant change, depending on the current course of the pandemic. The participants undertake to know and comply 

with the regulations in force at the time of the event, concerning the stay in Germany, the overnight stays in a 

quarter and the participation in a sports event. Information on this can be found in Internet publications from your 

Federal Foreign Office. The valid proofs documenting compliance with the applicable regulations must be carried by 

the participants and presented to the organizer on request. There may be unannounced inspections of the documents 

by authorised bodies on the spot. We assume no responsibility or liability for damages, costs or inconveniences of any 

kind incurred by participants as a result of non-compliance with the provisions or their short-term modification. The 

organizer reserves the right to carry out a rapid test on participants in case of suspicion. A test refusal can lead to 

exclusion from the event.   



Anmeldung Welt Cup Finale Saalfeld/Saale

A P P L I C A T I O N 2022 Worl Cup Finale Saalfeld/Saale

active casters (names)

senior junior event 1-5

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

accompanying persons

1 1

2 2

arrival on  Friday / Saturday

date signature

Juni 04, 2022

Web Site:

nation

club

surname first name

judges

closing date for application:  02. September 2022

e Mail to: Castingschulz@yahoo.de

https://www.lavt.de



 

Ihr findet uns hier/You can find us here 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anschrift : AV Saalfeld e.V. 

Platz am WeidigAnglerheim 07318 Saalfeld 

 

Handy/mobile: +49 1723572918 
 

 

 

 

  

  


